



CONSTRUCTION & INVESTMENT
Empowering The Future

PRESS RELEASE

Ground Breaking Proyek PTPP - RSUD Adhyaksa Banten, Rumah Sakit Melingkar dengan Kontruksi Hijau

PT PP (Persero) Tbk melakukan *ground breaking* Rumah Sakit Umum (RSU) Adhyaksa Banten, Kamis (7/9/2023). Ini merupakan proyek pembangunan rumah sakit dengan nilai kontrak Rp 453 miliar dengan jenis kontrak Design and Build. Acara ini dihadiri oleh Bapak Burhannudin sebagai Jaksa Agung Republik Indonesia beserta jajaran, Bapak Novel Arsyad sebagai Direktur Utama PTPP beserta Jajaran, Perwakilan Dirjen Perumahan kementerian PUPR, Ketua DPRD Provinsi Banten, PJ Gubernur Provinsi Banten, serta Bupati Kabupaten Serang.

Proyek RSUD Adhyaksa Banten ini akan menjadi Rumah Sakit Umum terbesar di wilayah Banten, Kabupaten Serang, memiliki desain melingkar yang terpusat dengan sirkulasi radial. Bangunan ini memiliki luas lahan 89.130 m² dengan luas lantai 32.162 m² dan luas landscape 71.050,42 m². Fasilitas yang ada pada Rumah Sakit Umum ini juga sangat lengkap dan mencakup fasilitas kesehatan untuk BPJS dan Umum, serta untuk kesehatan yustisial, sampai dengan fasilitas radioterapi, dimana fasilitas kesehatan ini diharapkan dapat menunjang dan meningkatkan derajat kesehatan masyarakat sekitar.

“Dalam pengerjaan proyek ini kami menggunakan metode konstruksi hijau atau green building dengan kategori Bangunan Gedung Hijau Madya. Kami yakin bisa menyelesaikan proyek ini dengan baik dan tepat waktu karena PTPP memang salah satu pendiri Green Building Council Indonesia yang sudah berpengalaman sebelumnya dalam pengerjaan proyek design & build,” kata Direktur Utama PT PP Tbk, Novel Arsyad dalam Groundbreaking Ceremony RS Umum Adhyaksa (7/9/2023).

“PTPP sudah sukses dalam membangun proyek-proyek Rumah Sakit di Indonesia dan akan menjadi referensi dalam menyelesaikan pembangunan Rumah Sakit Umum RS Adhyaksa

Banten ini dengan kualitas terbaik, tepat waktu, serta zero accident,” tegas Novel Arsyad di hadapan sejumlah hadirin.

Dalam rangkaian acara *ground breaking* ini, PTPP juga melakukan program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) atau yang dikenal sebagai CSR sebagai bentuk komitmen PTPP dalam memberikan manfaat yang nyata kepada masyarakat. Pada program TJSL ini, PTPP membagikan tiga ribu paket sembako serta pelayanan cek kesehatan dan pemeriksaan gratis kepada masyarakat desa Sukajadi dan desa Silebu. Dua desa tersebut merupakan desa disekitar wilayah Proyek RSU Adhyaksa Banten dan mendapatkan respon yang sangat positif oleh masyarakat sekitar.

Dalam kesempatan ini, Novel Arsyad berterima kasih kepada pihak Kejaksaan Agung Republik Indonesia atas kepercayaannya kepada PTPP sebagai kontraktor utama dalam pembangunan RS Umum ini, serta memohon doa dan support dari berbagai pihak untuk kelancaran dalam penyelesaian proyek ini.

--SELESAI--

Sekilas Mengenai PT PP (Persero) Tbk

PT PP (Persero) Tbk (kode emiten: PTPP) merupakan salah satu perusahaan konstruksi dan terkemuka di Indonesia yang berdiri sejak tahun 1953. Saat ini, PTPP memiliki 7 (tujuh) lini bisnis yang terintegrasi mulai dari *Upstream, Middlestream* sampai dengan *Downstream*, yang meliputi: Energi, Properti, Infrastruktur, Jasa Konstruksi, *Engineering, Procurement and Construction* (EPC), Peralatan Berat dan Pracetak. PTPP memiliki jejak rekam yang solid dan berhasil memenangkan penghargaan atas proyek-proyek konstruksi Pelabuhan, Pembangkit Listrik, Airport, Bendungan, dan Gedung di Indonesia. PTPP merupakan pionir untuk konsep *Eco-Friendly Green Building* di Indonesia yang telah memenangkan beberapa penghargaan lokal dan internasional atas hasil karyanya. PTPP mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia pada tanggal 9 Februari 2010, dengan kepemilikan publik sebesar 49%. Pada tahun 2015, PTPP mencatatkan saham entitas anak PT PP Properti Tbk (kode emiten: PPRO) di Bursa Efek Indonesia sebanyak 35%. Untuk mendukung pertumbuhan yang berkelanjutan di masa depan, PTPP berekspansi di sektor Energi dan Infrastruktur di tahun 2016. Pada tahun 2017, entitas anak yang bergerak sebagai kontraktor berbasis peralatan berat PT PP Presisi Tbk (kode emiten: PPRE) melantai di Bursa Efek Indonesia dengan melepas 23% saham ke publik. Untuk menghadapi era Industry 4.0, PTPP melakukan strategi operasional *excellence* dengan menerapkan sistem informasi yang handal, yaitu ERP sebagai enterprise system utama yang didukung berbagai aplikasi penunjang operasional dalam menjawab tantangan dan kebutuhan perusahaan kedepan. PTPP juga menerapkan penggunaan *Building Information Modeling* (BIM) serta penguasaan teknologi baru lainnya yang bertujuan untuk meningkatkan kecepatan, akurasi dan efisiensi serta menjadi perusahaan yang unggul serta *excellence*.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Baktiyar Efendi
Sekretaris Perusahaan
PT PP (Persero) Tbk
Tel : 021 – 877 84137

